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Résume :

Le but de cette études actuelle était d’évaluer quelques programmes Pédagogique
thérapeutique et des stratégies suivantes: le systéme d’échange d’images (PECS) ,
programme (Teach), stratégie de natation, stratégie d’équitation ,stratégie de dessin , stratégie
de relaxation par musique ou par le coran ,aussi stratégie des histoires sociales , et connaitre
leur efficacités en développement de communication verbale et non verbale pour les enfants
autistes ? a partir de celle-ci le probleme suivant a été formulé la problématique suivante :
quelles sont les stratégies de communication des enfants autistes ? et quelles est ’efficacité
des programmes des formations et de stratégies suivis sur I’acquisition des compétences
communicatives de cette catégorie ?

Les mots clés: Trouble d’autisme , méthodes de communication , les programmes

thérapeutique .

Abstract : The current study aimed to evaluate some educational therapeutic programs and
strategies, which were represented in the picture exchange system (Pics), the Teach program,
the swimming strategy, the horse riding strategy, the drawing strategy, the relaxation strategy
with music and the Holy Qur’an, as well as the social stories strategy, and knowing the extent
of Its effectiveness in developing verbal and non-verbal communication among children with
autism. From it, the following problem was formulated: What are the communication
strategies of children with autism? What is the extent of the effectiveness of the training
programs and strategies used to acquire communication skills for this group?

Keywords: autism disorder, communication styles, therapeutic program




